



安心を笑顔で支える人つなぎ夢つむぎ

社協ってなあに？

社会福祉協議会(通称 社協)は全国、都道府県、市区町村に組織され松山市では40の地区社協がそれぞれの地域で地域住民、社会福祉関係者等の参加・協力を得て活動をしています。

石井東地区人口 (令和 5 年 6 月 1 日)

●人口	29,681 人
(男 13,930 人 女 15,751 人)	
●内 65 歳以上の高齢者	7,707 人
(男 3,239 人 女 4,468 人)	
●高齢者率	26.0%

令和 5 年 石井東地区社会福祉協議会総会開催

安心を笑顔で支える『人つなぎ、夢つむぎ』

～地域の中でお互いに支え合い、安心して暮らすために～

5月9日(火)石井支所会議室に石井公民館長、石井東地区町内会長・総代・民生児童委員等の理事60名が一同に集まり、令和5年度の総会が開催されました。

丸山会長を議長に選出し、令和4年度の事業報告、収支決算書及び令和5年度の事業計画、予算案が審議されました。昨年度まではコロナ禍のため中止の事業が目立ちましたが、これからはまちづくり協議会、石井公民館と連携・協働して「人つなぎ、夢つむぎ」の事業を推進していきたいと思えます。



▲ 久しぶりに対面での総会開催。さあ、丸山会長のもと令和5年度の活動が始まります。

令和 4 年度石井東地区一日研修会

改めて「地域のつながりのたいせつさ」を考える！

～なじみの関係がもつ支え合いの強み～



▲「集め(られ)る」から「(自発的に小さく)集まる(つながる)」へ

3月14日(火)石井支所会議室に石井東社会福祉協議会・独居高齢者みまもり員・サロン代表者・包括支援センター・市社会福祉協議会等72名が参加して令和4年度一日研修会を開催しました。

全国コミュニティライフサポートセンター(cic)理事長池田昌弘氏と託老所「あんき」代表の中矢暁美氏を講師としてお迎えして、まず「地域のつながりのたいせつさ」について講演していただき、またその講演

内容をより深めるために町別に分かれてグループワークをしました。その中で、人と人が「つながる」ことから「気になる存在」「気かけ合う仲」となり、困ったことがあると「支え合いの関係」へと発展していく姿に気づくことができました。また頼り・頼られる姿は、地域みんなが輝くことを知る研修会になりました。

いろいろな
研修会・交流会が
再開です!!



石井東インフォメーション

第36回松山市民生児童委員大会 手を伸ばせばぬくもりが

～近隣意識に根差す福祉のひろがり～

6月1日(木)4年ぶりにコミセンへ約800人の民生児童委員が集まり、松山市民生児童委員大会を開催することができました。そこで石井東地区から5名の方が優良民生児童委員として表彰されました。また記念講演では、落語家の林家染二さんから会話や関りの中での大切なコツを落語を交えながら聞くことができました。



◀ 優良民生児童委員として表彰された
岩城一範さん
戸田佳乃さん
中野豊充さん
久野幸美さん
前田和子さん

令和4年度●協力会員研修会

石井東地区11町が実施(土居、今在家、北土居、越智、北井門、居相、椿の宮、星岡、東石井、石井団地、天山)

石井東地区は、お互いさまの心・地域ぐるみで支え合う・自分たちの町を自分たちの手で住み続けられるようにしたいと協力会員に登録して活動をしている方が455人います。その協力会員研修会を毎年1月～2月にかけて各町で開催しています。今回は、居相・椿の宮で開催された研修会をご紹介します。

2月8日(水)石井支所会議室で託老所「あんき」代表の中矢暁美氏を講師に迎え、「なじみの関係がもつ支え合いの強み」をテーマに「今後の課題・明日からでもできること」をグループで話し合い、発表し、参加者全員が意見を共有しました。



第2ブロック民協研修会

(久米、浮穴、小野、石井東、石井西、久谷)

3月16日(木)各地区が2班に分かれて第2ブロック民協研修会を開催しました。「高齢者が利用する主な制度」「松山市独居高齢者みまもり員制度」について詳しく学びました。高齢者やご家族から相談があった時に役立てたいと思います。

令和4年度

全国民生児童委員連合会会長表彰



松野肖子さん、長年地域福祉活動にご尽力いただきありがとうございます。会長表彰おめでとうございます。これからもよろしくお願ひします。

地域の独居高齢者さんへ

春のお楽しみ弁当をお届けしました!!

4月8日(土)朝早くから集まり、登録独居高齢者の皆さんへ、ちらし寿司をつくりお配りしました。まだかまだかと玄関先で待っていてくださる姿に疲れも吹っ飛びました。また、皆が協力しての作業は民生児童委員の親睦にもつながりました。



▲ 350個がズラリ!!
これだけ並ぶと圧巻!!

心がぬくぬくなる一日

おかしあそびに挑戦!



1月25日(水)石井小学校の体育館と教室で、1年生150人と地域の有志の方・民生児童委員28名が名人さんとして昔の遊びに挑戦しました。子どもたちが名人さんに教わる目がとてもキラキラしていたのが印象的でした。久しぶりの対面での活動、とても寒い日でしたが子どもも大人も心がぬくぬくなる一日でした。



編集後記

石井東地区の新1年生 328人へ小学校生活に役立てていただくためノート5冊セットを贈りました。使ってもらえているかな?
5月8日から各町のふれあいサロンも通常のサロン活動に変わります。次号はふれあいサロンの様子を皆様にお伝えしたいと思います。ご期待ください。参加者募集中です!

